

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和6年12月23日

明日から冬休みです

暑かった9月に始まった2学期も今日で終わります。2学期は社会見学、体育発表会、進修ミュージアムと大きな行事がありました。それぞれ、子どもたちのすてきな思い出になっていることでしょう。また、体育発表会では小雨の降る時間もありましたが、子どもたちの生き生きとした表現運動や、学年競技へのご声援ありがとうございました。進修ミュージアムでは、子どもたちの作品を鑑賞していただき本当にありがとうございました。



進修ミュージアムの会場で、参観いただいたたくさんの方から、ステキな言葉をかけていただきました。「子どもたちの作品がとても個性的だ」「作品の一つ一つが生き生きしている」「6年生のランドセルの絵に書かれた一言を読むとゾーンときます」などなど。保護者の方から



も、地域の方からも本当にステキな言葉をいただきました。ありがとうございました。

これからも、進修小学校の学校活動にご協力よろしくお願いたします。



今日、子どもたちに「家庭通信」を担当からわたしました。2学期の子どもたち一人ひとりの学校生活の記録です。学習面と生活面について評価されています。評価は◎、○、△で表されています。学習面ではテストや授業中に考えたこと、発表したこと、ノートにまとめたことなどをもとに評価しています。あくまでも2学期に学習したことへの評価です。子どもたちと「家庭通信」について話をするときには「2学期できるようになったこと」を中心に子どもたちのがんばりを認めていただける話をしてほしいと考えています。

冬休みは大掃除、年末年始の準備などあわただしい日々が増えます。子どもたちも、家庭の中で、いくつかの役割を決めていただいて「家族の一員」としてしっかりと活躍できるよう願いたします。

冬は空気が澄んで星空がきれいに見える日が増えます。

家族で冬の星空をながめてみてはいかがでしょうか

冬休み中も健康にすごしましょう

インフルエンザが流行しているとニュースで聞くようになってきました。三重県内、伊勢市内でも学校閉鎖、学年閉鎖、学級閉鎖が出ていると聞いています。進修小ではまだまだ流行とまではいきませんが、「手洗い、帰宅後のうがい、十分な睡眠、しっかりと食べる必要に応じてマスクを着用する」などいろいろなウイルス対策を心がけて健康にすごせるようにしてください。

1月の行事予定

- 1月 8日(水) 3学期始業式 11時30分下校予定
- 9日(木) 給食開始 13時15分下校予定
- 10日(金) 通常授業開始
- 15日 職員研修のため14時15分下校
- 17日 入学説明会(1年生 13時15分下校)
- 20日 委員会(1~4年生は5限授業)
- 24日 学校開放デー PTA 学年行事
- 21日 4年生 琴 体験
- 27日 クラブ活動 5年生スタディチェック

12月31日夜間から1月5日の間は運動場が観光客向けの駐車場として使用されます。国道23号線から学校への道は普段より車の通行が増えることが予想されます。安全には十分気をつけてください。

学校閉校日について

12月27日から1月5日まで学校閉校日とさせていただきます。この期間中に、交通事故や児童への虐待、命に関わることなど緊急な対応が必要な事がありましたら、

伊勢市教育委員会 学校教育課(電話 0596-22-7881)

へ連絡してください。

その時に「学校名、学年、児童名、緊急連絡の内容、折り返しの電話番号」をお伝えください。

冬休み中も、規則正しい生活、手洗い、等に気をつけて健康にすごせるようにしましょう。

楽しい一年に
なりますように